

Compañeros,

Estamos a días de nuestra gran fiesta para Nuestra Madre Santísima, Nuestra Señora de Guadalupe, el próximo domingo, 4 de diciembre.

El comité organizador, encabezado por la Sra. Lucía Gutiérrez, ha estado teniendo reuniones con Organismos Clave en los últimos días.

Les enviamos instrucciones, ALGUNAS NUEVAS, basadas en lo que hemos escuchado.

Antes de la procesión

7 a.m. Nuestro equipo estará disponible a partir de esta hora en una sección del estacionamiento del complejo deportivo Morley Field Sports Complex, en la esquina de las calles Texas y Upas, el mismo lugar que el año pasado. Esta parte es solamente para los carros alegóricos, danzantes y grupos que participarán en la procesión. Sin embargo, el lote a unos pasos al oeste está abierto al público y ahí se puede estacionar la gente que participará. Al entrar al complejo sobre la calle Texas, a la izquierda estará el espacio para los carros alegóricos y a la derecha está el estacionamiento público. Habrá baños disponibles cerca.

8 a.m. Esto es un cambio de lo anteriormente anunciado. A esta hora se pueden comenzar a formar los carros alegóricos, organizaciones y danzantes. El Sr. Antonio Pacheco está encargado de este proceso una vez más. *Los carros y grupos se van a colocar en el orden que van llegando.* Lo primordial es que cada grupo tenga su estandarte que lo identifica. Carros alegóricos no más altos de 14 pies

Mediodía: La procesión comienza. Este año estamos trabajando bajo nuevos requisitos de la ciudad, la cual nos dio el permiso para esta procesión. Es importante que todos tratemos de cumplir con los mismos para confirmar que somos una organización digna de confianza y para facilitar el permiso el próximo año.

Es importante que la procesión tenga un flujo constante, evitando espacios largos entre grupos. Esto minimiza el impacto en el tráfico del vecindario. Se recomienda que las personas que no puedan mantener un ritmo constante, por ejemplo, personas con movilidad limitada, se unan a la celebración en la Preparatoria San Agustín. Hay una zona de descargo sobre la calle Nutmeg. Si no pueden mantener el paso durante la procesión, se solicita respetuosamente que se hagan a un lado por unos minutos y dejen que avance el resto de los participantes.

Llegada a la escuela: Es importante mantener la entrada libre para que puedan entrar los que van llegando en la procesión. La gente se puede dirigir al gimnasio, lugar de la Misa, en cuanto llegue. La Misa comienza a las 2 p.m. con el Cardenal McElroy y el Sr. Obispo Bejarano.

Habrá estacionamiento limitado en un lote de la escuela en la esquina de las calles 32 y Palm y en una estructura subterránea, con acceso por las calles Nutmeg y 32. El estacionamiento

es limitado en las calles residenciales. Se pide que no bloqueen el acceso a entradas de carro privadas. Se sugiere que la gente comparta vehículos o deje su vehículo en Morley Field.

Muchas gracias por su colaboración. Para recalcar, estamos funcionando bajo nuevas reglas. *Favor de respetar instrucciones de último minuto del Sr. Pacheco y del equipo policiaco que acompañará la procesión.* Queremos compartir nuestra devoción a Nuestra Madre Santísima en un ambiente de alegría y amor.